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EL PNV EXIGE A AENA QUE ATIENDA LAS 
PETICIONES DE BARCELONA Y VALENCIA PARA 

UTILIZAR FORONDA EN LA COPA DEL REY  
“Los trabajadores del aeropuerto están dispuestos a 

ampliar su horario para ofrecer el servicio” 
 

 

Los Grupos de EAJ-PNV en el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz y las Juntas 
Generales de Araba exigen a AENA que atienda las peticiones de los clubes de 
baloncesto de Barcelona y Valencia para utilizar Foronda durante esta semana con 
motivo de la celebración en Vitoria-Gasteiz de la Copa del Rey. “No entendemos 
por qué no se accede a las mismas ya que hemos constatado que los trabajadores 
del aeropuerto están dispuestos a ampliar su horario para poder ofrecer el servicio. 
Pedimos, por tanto, a los gestores de la instalación aeronáutica alavesa que 
muevan ficha para que el acuerdo sea posible cuanto antes”, han manifestado los 
portavoces Gorka Urtaran y Ramiro González. 

 
EAJ-PNV considera que no existen motivos para no ampliar el horario de 

funcionamiento de Foronda en una situación como la celebración de este evento 
baloncestístico que va a traer a Gasteiz a miles de personas y va a ser un foco 
informativo de gran magnitud. “No es admisible que no se haga la excepción 
cuando la plantilla muestra su disposición hacerlo. Además, su convenio laboral les 
obliga a ampliar su horario si la dirección lo considera oportuno. Es AENA quien no 
quiere hacerlo, quien no tiene voluntad de mantener operativo el H24 ni de 
mantener el aeropuerto abierto más allá del horario de doce horas nocturnas 
establecido en la actualidad”, consideran los portavoces nacionalistas en las 
Juntas Generales de Araba y el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz. 
 

 

 

Vitoria-Gasteiz, a 4 de febrero de 2013 
 


